Un vrai show à l'américaine

C'est officiel, l'Alexandra Palace de Mazières-en-Gâtine ouvrira ses portes samedi 8 ju Une fête grandiose à « l'américaine » sera proposée à l'occasion de cette inauguration

Eric MARTEAU , redac.parthenay@courrier-ouest.com

uand Zaya Younan, le propriétaire du château du Petit Chêne annonce l'ouverture officielle de l'Alexandra Palace pour le samedi 8 juin prochain, une étincelle de bonheur luit dans son regard. À ce moment-là, il est au premier étage de ce bâtiment emblématique de Mazières-en-Gâtine. De la terrasse de cette suite en cours d'aménagement, il regarde au loin le golf local qui fait le bonheur des licenciés de tout le département et d'ailleurs. « Pour l'inauguration », dit-il sans ferté dissimulée, « il y aura une très grande fête, avec beaucoup d'invités. Il y aura un feu d'artifice. »

Car pour inaugurer un hôtel 5 étoiles, « le seul palace à 400 kilomètres à la ronde », assure le richissime Américain, une fête avec quelques verres de champagne et trois petits fours n'auraient pas suffi. À l'évidence. C'est donc un show, grandiose, qui ponctuera l'après-midi et la soirée du samedi. Dès 17 heures, les festivités balaieront des mois, des années de

travaux qui ont mobilisé des dizaines d'artisans et englouti plus de douze

J'aime la France pour sa culture et son art de vivre » ZAYA YOUNA. Propriétaire du Petit

millions d'euros.

En ce lundi matin d'avril, les finitions sont au cœur des préoccupations du châtelain qui ne parle toujours pas un mot de français « mais qui aime la France pour sa culture et son art de vivre ». Ce qu'il ne dit pas, peutêtre par pudeur, c'est qu'il aime aussi Le Petit Chêne pour « son environnement, sa verdure, son calme ». Dire qu'ici, au cœur de cette Gâtine encore un peu fraîche au petit matin,



Mazières-en-Gâtine, hier. Zaya Younan, richissime américain propriétaire du château du Petit Chêne, n'atter qu'une chose : l'ouverture de « son » palace au public en juin prochain. Ce sera grandiose, promet-il.

la région l'apaise, il n'y a qu'un pas que ses collaborateurs ne démenti-

Après des mois de retard liés à la complexité du bâtiment et à la volonté de M. Younan de faire les choses bien et en grand, la fin du chantier pointe enfin le bout de son nez. Hier, ce richissime américain qui n'esquive aucune question, a donc fait le tour du propriétaire avec les artisans qui ont pour mission de terminer dans les plus brefs délais. Et l'homme, qui sait être souriant, peut être aussi extrêmement tranchant quand il s'agit de montrer là, une finition à parfaire, ici un recoin qui ne lui plaît pas. Il s'emporte. Mais aussitôt, d'un geste de la main qui en dit long sur ses intentions, il passe à autre chose.

Car pour cet investisseur qui a déjà racheté plusieurs châteaux en France, ce 5 étoiles doit être parfait pour accueillir dès le lendemain de l'inauguration ses premiers clients. À peine la nouvelle équipe aura-t-elle balayé cotillons et rangé les verres et couverts qui auront servi la veille au grand show inaugural qu'il faudra entrer dans le vif du sujet : accueillir une clientèle exigeante prête à s'offrir une suite à 600 € au plus fort de la saison, ou un dîner à quelques dizaines d'euros imaginé par un chef dont le nom n'a toujours pas été révélé.

Une clientèle qui aura un choix de vin monstrueux : entre 20 000 et 40 000 bouteilles de grands crus viendront dans les mois à venir te bien vieillir dans une ca blement belle, et qui a l'incendie. Dire que le chi de ses cendres, il y a auss Il est symboliquement fi

17

SALARIÉ

L'équipe de l'Alexandra pal cours de constitution. Elle c 17 salariés. Le recrutement dans la partie restauration є ment. Il est possible de con l'établissement dès la sema prochaine au 05 49 05 44 7

C n Ma

